



07.05.2021

Eltern Info

Liebe Eltern,

aller Voraussicht nach, startet am Montag, den 10.05.2021 wieder der Präsenzunterricht, allerdings weiterhin in geteilten Klassen.

Alle Lehrerinnen freuen sich sehr, endlich die Kinder ihrer Klassen wieder zusehen !!!

Tests

Jedes Kind wird zweimal in der Woche mit einem PCR Lolli Test getestet. Da diese Tests durch ein Labor ausgewertet werden müssen, findet der Wechselunterricht, wie bereits angekündigt, folgendermaßen statt :

Wechselunterricht

	MO	DI	MI	DO	FR
10.05.-12.05				Feiertag	frei
17.05.-21.05.					
24.05.-28.05.	Pfingst- montag	frei			
31.05.-02.06.				Feiertag	frei
07.06.-11.06.					
14.06.-18.06.					
21.06.-25.06.					
28.06.-02.07.					

Weiterhin gilt der Corona Stundenplan. Der Unterricht der Klassen 1 und 2 endet um 11.35 Uhr, der Unterricht der Klassen 3 und 4 um 12.30 Uhr.

Aufgaben

Am Unterrichtstag bekommen die Kinder immer die Aufgaben für den folgenden Haustag.

Die Kinder der Notbetreuung erledigen diese Aufgaben in der Notbetreuung in der Schule.

Notbetreuung

Die Anmeldungen der Notbetreuungskinder behalten ihre Gültigkeit. In der Notbetreuung testen sich die Kinder weiter mit Schnelltests. Die Notbetreuung findet weiterhin bis 11.35 Uhr in der Schule statt. Ab 11.35 Uhr übernimmt die OGS die Notbetreuungskinder in der Villa Kunterbunt.

Einzeltests

Am Montag und Dienstag händigen die Lehrerinnen Ihren Kindern eine Testmappe für zu Hause aus. Dieser Test ist für Ihr Kind vorgesehen für den Fall, dass innerhalb der Lerngruppe Ihres Kindes ein Corona positiver Fall auftritt.

Wird im Labor eine Lerngruppe positiv getestet, werden über die Lehrerin / Schule die betroffenen Eltern dieser Lerngruppe informiert. Die Kinder der positiv getesteten Lerngruppe machen den Einzeltest zu Hause, wie in der Testmappe beschrieben.

Das Teströhrchen sollte dann bis 8.30 Uhr in der Schule sein.

Ich wünsche allen...

Kindern, Eltern, ErzieherInnen, Betreuerinnen und Lehrerinnen...

einen freudigen und spannenden Schulstart !!!

Bitte bleiben Sie alle gesund !!

Viele Grüße
Stephanie Held, Rektorin